

Gemeinschaftsarbeit in den Betrieben und Kombinat.

Auf dem IX. Parteitag wurde die große Verantwortung der Elektrotechnik und Elektronik für die Entwicklung und Produktion moderner Konsumgüter mit hohen Gebrauchswerteigenschaften betont. Tragen doch gerade die elektrotechnischen, elektronischen und fotooptischen Konsumgüter maßgeblich zur Durchsetzung der Hauptaufgabe, zur weiteren Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus unseres Volkes bei.

Daraus erwächst dem gesamten Industriebereich mit seinem umfangreichen wissenschaftlich-technischen und Produktionspotential die Aufgabe, weitere Reserven zu erschließen und zu nutzen und die Anstrengungen zu verstärken, um der Bevölkerung in noch größerem Umfang moderne Konsumgüter von solider Qualität, funktionstüchtig und zuverlässig anzubieten, den Kundendienst und Service auszubauen und ein gutes Ersatzteilangebot zu sichern.

Konsumgüter-
produktion
sichern

Mit Nachdruck orientierte die 6. Tagung des ZK darauf, daß alle Parteiorganisationen bei der Sicherung der Konsumgüterproduktion in der Einheit von Menge und Qualität Verantwortung tragen. Die Grundorganisationen in den Konsumgüterbetrieben sollten die Parteikontrolle darauf lenken, daß die im Plan enthaltenen Aufgaben kompromißlos erfüllt werden, und weiter überlegen, wie Aufgaben der Forschung und Entwicklung im Interesse einer noch besseren Versorgung der Bevölkerung vorfristig zu realisieren sind.

Die Genossen in den Zulieferbetrieben sollten ihren Einfluß verstärkt darauf richten, daß alle Zulieferungen zu den geplanten Terminen in hoher Qualität und sortimentsgerecht erfolgen. Zunehmend an Bedeutung gewinnt die Unterstützung der Zulieferbetriebe beim Bau von Rationalisierungsmitteln und Vorrichtungen durch die produktionsmittelherstellenden Betriebe. Nicht zuletzt kommt es darauf an, anderen Bereichen der Volkswirtschaft für ihre Konsumgüterproduktion Zulieferungen aus der Elektroindustrie termin-, Sortiments- und qualitätsgerecht zur Verfügung zu stellen.

Kampfkraft
der Grund-
organisationen
stärken

Die Parteileitungen in den Betrieben, wissenschaftlichen Einrichtungen und wirtschaftsleitenden Organen sollten den Genossen alle Hilfe geben, die grundsätzliche Bedeutung der 6. Tagung für die weitere Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages zu erkennen, und sie zu vorbildlichen Kämpfern bei der Lösung der damit verbundenen Aufgaben in Wissenschaft und Technik und in der Produktion erziehen. Gilt es doch, das Wirken der Partei gerade dort zu erhöhen, wo der Kampf um Spitzenleistungen entschieden wird.

Das erfordert, die politische und fachliche Qualifizierung der Kader weiter zu verbessern und den Parteieinfluß, besonders in den produktionsvorbereitenden Bereichen, zielstrebig zu erhöhen. Mehr denn je kommt es jetzt darauf an, die Wirksamkeit der politisch-ideologischen Arbeit zu erhöhen, die Arbeitsergebnisse exakt zu analysieren und die Genossen immer besser zu befähigen, sich mit dem Erreichten nicht zufriedenzugeben. Die Kommunisten sind Vorbild, sie ringen täglich um neue Initiativen und vorbildliche Arbeitsleistungen, damit der Volkswirtschaftsplan 1977 erfüllt und der Volkswirtschaftsplan 1978 mit hohen Leistungszielen gründlich vorbereitet wird.